



Kulturtshaus eröffnet schon 2017

Ein Hofbräuhaus für die Wachau-Metropole

In Kooperation mit dem Hofbräuhaus München entsteht zünftiger Hotspot in Krems.

Krems. Der Brauhof in Krems wird zum „Hofbräu am Steiner Tor“. In mehreren Etappen soll das Areal zu einem Wirtshaus mit original bayrischem Biergarten umgestaltet werden. „Von April bis Oktober hat das Lokal mit etwa 350 Sitzplätzen geöffnet. Bei der Fußball-EM wird auch ein Public Viewing

angeboten“, erzählt Besitzer Othmar Seidl ÖSTERREICH. 2017 wird das Restaurant dann in Vollbetrieb gehen – mit viel Platz für 740 Gäste, Bierbar und einer Vinothek.

Kooperation. Seidl weiter: „Das Münchner Hofbräuhaus gibt es natürlich nur einmal. Unser Hofbräu in Krems entsteht in Kooperation mit dem Original und wird diesem sehr ähnlich sein.“